

## Más seguridad en Villa Alemana: Municipio donó 2 motos a Carabineros

La Municipalidad de Villa Alemana celebró, junto la Sexta Comisaría de Carabineros de la comuna, la donación de dos motocicletas BMW G 310, que aumentaron a cinco la flota vehicular institucional de este tipo. El acontecimiento que robustecerá los patrullajes policiales en el territorio, tuvo un costo sobre los \$15 millones y formó parte del “Proyecto Macro” de los remanentes Presupuestos Participativos, año 2023.

Para tales efectos, la cogestión fue protagonista. Una vez cerrado el proceso de los presupuestos municipales que contó de forma histórica con la suma de \$540 millones, el consejo encargado de los proyectos, tras consultar a las organizaciones que representan tomó la decisión de destinar el excedente a iniciativas de seguridad. Una de ellas corresponde a motos policiales, cuya entrega quedó sellada con una ceremonia realizada en la comisaría.

### Anuncio Patrocinado

Al respecto, la alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo, expresó que “estas dos motos nos van a permitir acortar el tiempo de respuesta y además estar en aquellos sectores donde por lo general es difícil llegar, como el sector sur, el sector norponiente y los lugares donde requieren también que Carabineros pueda tener distintas estrategias, como en el centro de nuestra ciudad.”

“Los vecinos y vecinas están muy contentos, están satisfechos porque además los recursos de los presupuestos participativos es una apuesta valiente desde la institucionalidad que le dice a la comunidad que nosotros sí confiamos en nuestros vecinos y vecinas, que ellos pueden hacer gestión, que ellos pueden priorizar, que pueden generar discusión”, agregó Toledo.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Por su parte el General Edgard Jofré, jefe zonal de Carabineros Valparaíso, comentó que “una de las formas de ser más eficientes es acortar los tiempos de respuesta. Cuando uno tiene motocicletas de este tipo y de este nivel, generan por sí solo el hecho de que se debiera responder más rápido frente a la emergencia. El aporte de estas dos motocicletas es muy importante para la comisaría, puesto que de tres pasamos a cinco, y eso en términos de número es bastante significativo. Así que el impacto positivo al convenio que hemos firmado y a la donación que ha hecho la Ilustre Municipalidad, a través de la alcaldesa.”

Además de los vehículos ya mencionados, los remanentes también financiaron un drone para la Policía de Investigaciones, un camión aljibe destinado al Cuerpo de Bomberos de Villa Alemana e insumos clínicos recibidos por la Unión Comunal de Adultos Mayores.

y tú, ¿qué opinas?